Reglas del uso de G 
El sonido g suave con a, e, u, se escribe ga, go, gu, y con e, e, i, se escribe gue, gui, Las palabras que empiezan con in, excepto injerto, injertar.  Las palabras que terminan en  gen, gente, excepto comején, jején. Las palabras que terminan en logia (tecnología, ontología, metodología). Las palabras que terminan en gélico, gésimo, genario, genio. Se escriben con g esas palabras que tienen sonido de g suave ante una consonante. (Muñoz, 2012, pág. 119)
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